

POEMA

AUTOR: FRANCISCO MARQUES OJEDA

QUE ESTÁN CONDENANDO

Al que por luchar por su pueblo
algunos tratan de denigrar
Habiendo estado con él de acuerdo
ahora tratan de anular.

Le persiguen sus oponentes
y en vez de los suyos apoyar
se calumnia y se le ofende
para hacerle flaquear.

Le dicen que el poder desgasta y
quema
¿ A quién quieren apoyar?
A los que quisieron llenar la alacena
Y el no les dejó medrar.

¿Es la Salobreña que ha dejado,
la misma que se encontró?
O dirán que es desmadrado,
el decir que los tejados se multiplican
por mas de dos.

Y de la enseñanza ¿hablamos?
Cuantos colegios e institutos hay
¿Son los mismos que teníamos?
O por seguir golpeando también los
criticáis.

Tres casas de la cultura, tres
Tres hogares del pensionista tenemos
El que no los quiera ver
No quiere decir que no estén

Y las viviendas sociales, ¿son reales?
o no se ven que ahí están.
Y las calles son las mismas, son
iguales
que las que antaño teníamos para
poder transitar.

Todos los de fuera y dentro pueden
certificar .
Si es el mismo ayuntamiento,
el incremento del personal
donde hay más empleo, donde ganar
el sustento.

Cuatro polideportivos tenemos y uno
de ellos cubierto.
Algunos ni lo utilizamos, ni vemos.
Pero se reconoce el acierto.

Y más que no hay espacio suficiente
Para poder enumerar
Pero está la buena gente
Que así lo comprenderán.

Es por perder las elecciones
el hacer esta algarada
No pueden ser estas las razones
Porque también perdimos en Granada

Y allí tuvieron más medios
y gentes más cualificadas
y no tuvieron que buscar remedio
Para aunar aquella casa .

En Granada fue diferente
El perder les dio poder
y aupó a alguna gente como premio a
su quehacer .

Sin embargo en Salobreña
Que su división daba pena
A la contra se le premia
Y a los que trabajan condenan

¿Es así como se va a convencer
que es esta nuestra igualdad
y al que discrepa a por él,
sino te callas te vas.

Ante injusticia tal
Compañero te digo
Que en solidaridad
Si te vas me voy contigo.

Porque donde quiero estar es,
en una organización política
de la clase trabajadora y de
hombres y mujeres que luchen,
contra todo tipo de explotación
y aspire a transformar la sociedad.
Para convertirla en una sociedad
libre, igualitaria, solidaria y en paz ,
que luche por el progreso de los
pueblos.

UN VIEJO MILITANTE.